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RESUMEN:  

Comencemos el 2 de abril de 2004 cuando llega Benjamín  Netanyahu. Es el 2 de abril de 2004 cuando 

EL SEÑOR habló conmigo, y en esta conversación EL SEÑOR me levantó en el cielo y yo me encontré 

junto allí al frente del trono de DIOS TODOPODEROSO 

 Ahora para que alguien diga esto es algo muy serio.  Ustedes pueden capturar de ahí muchas pistas que 

puedan darse cuenta que es una agenda que puedo dar muchos detalles.   

Yo estaba allí en el trono de DIOS con esa Gloria Poderosa, esa Gloria blanca que normalmente me 

cubren a mí, la que ustedes pueden ver en pantalla, en este momento. La Tremenda Blanca y Super 

Gloria.  

  De repente en esa visión, EL SEÑOR me toma,  y yo estoy parado al frente del  Trono de DIOS, ¡eso 

es algo muy serio de decir! Y la Gloria poderosa que normalmente nos cubre, estaba cubriendo el trono 

como una montaña. Cubriendo el TRONO completo, pero a medida que yo estaba sentado allí, DIOS EL 

PADRE me hizo saber que aquel que está sentado en el trono, estaba sentado en el trono y estaba 

prestando atención particular a la conversación que estaba a punto de acontecer, esto yo lo pude ver 

muy claramente. ¡Aleluya! 

Y entonces, ustedes se acuerdan de ese lugar, estaba allí parado al  frente del trono de pie y Juan el 

Bautista apareció, la Gloria estaba allí, es una Gloria inmensa, ustedes han visto esta Gloria. 

Permítanme regresar a la visión de DIOS.  Yo estaba allí de pie frente al TRONO DE DIOS 

TODOPODEROSO, el 2 de abril de 2004. Por favor todos enfóquense en esta visión, ya la he dicho a 

través de toda la tierra. Cuando Yo estaba allí, de repente   la gloria poderosa cubría el trono como una 

montaña, El Trono está cubierto por la Suprema Gloria blanca que ves desplazándose en tus pantallas. 

➢ Mientras estoy allí, el trono está cubierto por la Gloria.  Y entonces Juan el Bautista aparece de la 

gloria del trono, desde el trono.  Y se viene y se dirige     hacia mí, y se para allí, gira hacia aquí y 

tiene una conversación conmigo. Y en esta conversación, estamos hablando del retorno, del 

REGRESO   DEL GLORIOSO CORDERO DE DIOS, El que murió por el pecado del mundo. Cómo 

yo debía ir y decir a los cuatro extremos de la tierra. EL PADRE ha dicho ahora, EL PADRE dijo: 

ahora ve, y diles QUE EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS que murió por el pecado del mundo, 

está   viniendo y necesitan preparase a las cuatro alas de la tierra, a las cuatro esquinas de 

la tierra.  
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 Incluso la otra parte, de la otra parte, de esa tremenda conversación, de esta visión es cuando 

ahora hablando sobre cómo EL MESÍAS murió por el pecado de los hombres.  Hay muchos detalles 

que no   los voy a compartir.  

➢ Luego EL SEÑOR dijo, déjame mostrarte lo que está a punto de sucederle en la tierra. Y luego 

estamos viniendo ahora del trono de DIOS hacia Jerusalén. Y una vez que llegamos sobre el cielo, 

a Jerusalén. Recuerdo la primera cosa que vemos a la izquierda así, la tumba de Yasir Arafat. 

Recuerdo que en ese momento todavía estaba vivo. Luego veo su muerte y la tumba estaba fresca, 

así a lo largo, una tumba fresca. Y luego porque estamos viendo desde las nubes, puedo ver gente, 

puedo ver casas, pero porque estamos viendo desde la nube. Así que, si todavía estás viendo 

velas, velas, pero esas son ventanas. Esas son ventanas en las casas, aunque con luz adentro y 

si fuera mi tiempo, pero porque estamos viendo desde las nubes podrías pensar que tienen velas 

dentro de sus casas Y luego el sonido que he demostrado esto globalmente, varias veces. Hay 

mucho luto en toda esta gente palestina donde se habló la profecía y se manejó, y fue hablada, 

¿verdad? ¡Aleluya!  Y así, hay mucho luto y llanto en todo el mundo árabe. Realmente, en el mundo 

islámico. Oh, ya veo, la profecía Que la razón por la cual estaban llorando era porque, he visto la 

muerte de Yasser Arafat. Él va a morir. Ese fue el jefe de la OLP, Organización de Liberación 

Palestina. 

 Recuerda, Israel es el reloj profético de DIOS para el fin de los tiempos. Por lo tanto, los eventos que 

ocurren allí son muy críticos. Es por eso que quiero estar aquí hoy, por primera vez, contextualizar para 

ustedes, el significado de esta Misión de DIOS en la tierra. Sé que lo han visto. Se han dado cuenta, que 

esto es diferente y es bastante significativo.  Necesitan una traducción.  Hoy voy a enseñar aquí, después 

de 20 años lo he esperado tanto. 

➢ Así que ahora, desde arriba el luto y el decaimiento por todas partes como lámparas cada noche 

podrías ver las ventanas y la gente llorando y lamentándose. Después de eso, entonces vemos 

los cambios de liderazgo en Jerusalén. Ahora estamos enfocados en Jerusalén. Eso fue lo que 

vimos a Benjamin Netanyahu 1 y Benjamin Netanyahu 2. Por eso profetizamos su regreso en 

2004. 

La palabra es regresar, regresar por que durante los muchos años que viví en Israel, era Isaac Rabin. 

Isaac Rabin, recuerdas a Isaac Rabin, los tratados de paz, había como palabras, el apretón de manos, 

ya sabes, y todo eso, ¿verdad? Fue Isaac Rabin, El primer ministro en ese momento cuando estuvimos 

allí. Pero cuando estábamos allí, un joven llamado Yigal Amir, Yigal Amir de alguna manera quitó la vida 

asesinó a Isaac Rabin, creo que por el tratado de paz. Ves eso. Así que entonces el primer Benjamín 

Netanyahu vino y así nos quedamos. Estábamos bajo ese liderazgo en ese momento allí. Entonces, 

cuando dije que volvería, que volvería en 2004, ahora volvería. EL SEÑOR está mostrando el 

sueño. Así que ese es el regreso. 

Así que por eso dije Benjamín Netanyahu uno y dos. Pero si miras muy cuidadosamente, es como uno 

de dos de uno y dos. Entonces el uno y el dos. Hay uno y dos para dramatizar esos cambios. Y por 

supuesto EL SEÑOR nos lleva globalmente. Y vemos el primer cambio de liderazgo. Vemos las capitales 

de las ciudades. Entonces EL SEÑOR nos lleva a Washington DC, nos lleva a Canberra, nos lleva a 

París, nos lleva a todas las capitales principales del mundo. Y vemos que el segundo cambio de liderazgo 

causa mucho miedo a nivel mundial. No solo miedo, sino preocupación, porque estaban preguntando 

cómo deberíamos abordar la pregunta de Palestina, la pregunta de la paz en Palestina con el gobierno 
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de derecha. Porque el segundo cambio se volvió extremadamente de derecha, extremadamente de 

derecha, el segundo cambio.  

Y eso es de lo que simplemente estamos hablando recientemente, se ha visto conmoción y horror, 

conmoción y alarma. Se ha notado cómo dijiste que Israel formaría su gobierno más derechista de todos 

los tiempos. Así que estas son palabras, las palabras de DIOS habladas en 2004, y estamos en el 

2022 Déjame comprobarlo aquí. Esto es 2022, ¿entiendes? Sin embargo, están en tu pantalla ahora 

mismo. Así que el asombro exacto que describí, ahora lo ves por todo el mundo. Mientras los líderes 

mundiales están alarmados del gobierno de extrema derecha de Netanyahu. Ves que otro periódico dice 

que la coalición del infierno de Netanyahu no sacudirá a Biden. Ahora sabes que eso ahora no sé qué 

periódico es ese.  

Eso es del Instituto Carnegie Endowment para la paz Internacional. Y luego tienes a Veritas haciendo 

análisis ya que Netanyahu regresa, crecen las preocupaciones sobre el aliado de extrema derecha. Pero 

ahora, por supuesto, para liderar el gobierno más aterrador de Israel. Los resultados parciales de Israel 

sugieren Netanyahu y la extrema derecha y así sucesivamente. Y dice aquí, que los resultados de Israel 

muestran el regreso de Netanyahu por la extrema derecha. Elecciones de Israel. Dice una columna 

completa. Ves ahora cómo entra. Benjamín Netanyahu también, con el gobierno de derecha. Ves ¿cómo 

viene de la profecía del 2 de abril de 2004? Y luego ves que esas palabras que son reportadas en todas 

las noticias globales. El miedo del que yo hablaba en todas las capitales globales, ¿estamos juntos? 

Este es un momento asombroso en el que uno podría decir cosas en 2004 y luego aparecen, en noticias 

reales, noticieros globales y cambios reales. Y ese líder aparece. Y ahora, habiéndote llevado el Génesis 

de cómo entra en el panorama, dije que el primer Benjamín Netanyahu sucedió cuando vivimos en Europa 

durante muchos años. Había un Sacra Bin, Sacra Bin que era el pacificador que hizo el alquiler para esos 

también tribunales y todo eso.  Y luego recuerdas que en ese tiempo había muchas plataformas y 

referencias que se establecieron para el tratado de paz. Creo que en términos de intercambio de tierras 

por paz y todo eso. Ya sabes que ustedes, la gente, son conscientes de aquellos que pueden leerlo. 

Ahora lo pueden encontrar. 

Así que ahora Benjamín Netanyahu, la profecía habla y se convierte, recientemente en ese cambio de 

liderazgo del que hablaba EL SEÑOR, fue dramatizado por EL SEÑOR. Por eso hubo una elección tras 

otra. Una vez incluso eliminaron la palabra y luego él regresó. Ves que ahora EL SEÑOR quería sobre 

dramatizar mis palabras hasta que él regresara. 

Ahora, quiero mirar la guerra en Palestina y la profecía en la que están. Y creo que es un punto de entrada 

muy importante. La agenda de DIOS Y es eso lo que quiero revelar hoy aquí.    Es un contexto más 

amplio para ti. Te dará una imagen global y universal del ministerio   Porque no hay milagros que estén 

sucediendo en otro lado, como aquí, como los lisiados caminando. Es algo muy crítico y muy importante 

Malalamishi (queja) que es la palabra en Swajili . porque a lo largo de todo el mundo ha habido muchos 

apostatas, pastores que dicen: ¿por qué en los Estados Unidos ya no tenemos milagros verificables 

más? Y por eso es que ustedes ven que hay médicos en este   ministerio que tienen un rol muy 

importante. El SEÑOR quiere establecer que ÉL ha regresado, que sus milagros han regresado.  

Pero bueno lo que yo quiero decirles es esto, que ahora la profecía que yo di de la guerra de Palestina y 

luego Benjamín Netanyahu, quien vendría en escena, dice las siguientes palabras, en octubre 7 dice las 

siguientes palabras. 
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Recuerda que ellos han sido atacados. Y recuerda, si me permites, antes de este ataque, yo tuve una 

reunión   con algunos líderes muy importantes de Israel y les dije que se prepararan para la guerra. Y 

recuerdo que miraron con sorpresa, ¿cuál guerra? Les dije prepárense para la guerra. Me alegra ahora 

que lo estén confesando. Se están escribiendo textos entre ellos y se están llamando entre sí que es un 

Profeta muy importante DEL SEÑOR. 

Esto fue antes del ataque, prepárense porque dije que sí, está llegando. Y luego ocurrió el 7 de octubre. 

La tormenta se desató y 1200 personas murieron en Israel, fueron asesinadas, disparadas, y luego el 

caos, las muertes y todo lo demás y algunos otros fueron tomados como rehenes. Recuerda después de 

que eso sucedió, la indignación, el dolor, era increíble, incluso lo que la Nación de Israel estaba pasando 

en esa hora. Ahora eso ha sucedido. No ha habido respuesta. Todo está en silencio. La gente quiere 

saber qué sigue. Soldados. El ejército está siendo reorganizado, reclutado, reclutado y enviado a la 

frontera con Gaza. Están estacionando sus tanques allí. 

Recuerda fue un tiempo muy tenso. Y en ese momento, la guerra aún no ha comenzado. los rehenes han 

sido tomados.  1200 personas han muerto, de la peor manera. los ataques, y los rehenes han sido 

tomados, aún no hay venganza, pero ahora hay miedo, quiero decir, enojo. 

 Entonces Benjamín Netanyahu hizo la siguiente declaración, es donde quiero que comencemos. Cuando 

el primer ministro israelí Benjamín Netanyahu, está llegando al trono. Y dijo: “recuerden lo que hicimos 

a los amalecitas”. Recuerden que hubo una indignación global, especialmente de Los palestinos, que 

manifiestan, como puedes decir tal cosa, pero aún no es un hecho, pero él dijo: “recuerden lo que 

hicimos a los amalecitas”. Ya hubo una indignación. Claramente 1200 muertos, rehenes tomados.  Y 

no había sucedido ataque hasta el momento. No tomas rehenes de Israel, no haces eso. Lo imperdonable 

ha sucedido. Había mucha ira y Benjamín Netanyahu dijo, preparándose para la batalla. Hubo una 

indignación de los palestinos diciendo ¿Cómo podemos decir tal cosa? Esto es una cosa horrible de decir. 

Entonces,  

¿Quiénes son los amalecitas?  

Ahí es desde donde quiero que comencemos. A partir de eso entendemos lo que está pasando ahora 

mismo, ¿verdad? Una vez que estemos listos, podemos empezar ahora en Génesis 25, estoy leyendo 

con ustedes, Génesis Capítulo 25. Sólo quiero leer unos pocos versos y abrirlo para ustedes, y he 

anhelado compartir esto, repito con la Iglesia durante muchos años y hoy la oportunidad se ha presentado 

mientras reunía al equipo médico ¡Aleluya!  

Entonces, Génesis 25. Estoy leyendo unos pocos versículos del 21 al 26. Dice lo siguiente:  

Génesis 25:21-26 (RVR) 21 Y oró Isaac a Jehová por su mujer, que era estéril; y lo aceptó Jehová, y 

concibió Rebeca su mujer. 22 Y los hijos luchaban dentro de ella; y dijo: Si es así, ¿para qué vivo yo? Y 

fue a consultar a Jehová; 23 y le respondió Jehová: Dos naciones hay en tu seno, Y dos pueblos serán 

divididos desde tus entrañas; El un pueblo será más fuerte que el otro pueblo, Y el mayor servirá al menor. 

24 Cuando se cumplieron sus días para dar a luz, he aquí había gemelos en su vientre. 25 Y salió el 

primero rubio, y era todo velludo como una pelliza; y llamaron su nombre Esaú. 26 Después salió su 

hermano, trabada su mano al calcañar de Esaú; y fue llamado su nombre Jacob. Y era Isaac de edad de 

sesenta años cuando ella los dio a luz. 

➢ Entonces este es el lugar entero donde todo comienza desde que hubo esa lucha en el vientre por 

dos naciones.  
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➢ De nuevo, Benjamín ahora dijo, recuerden lo que hicimos a los Amalecitas. Y estoy tratando de 

simplemente abrirles el significado de eso en esto. 

 ¿Qué quiso decir, en otras palabras? ¿Y cómo se relaciona eso con la guerra en Gaza? 

La profecía que di, ¿verdad? Génesis 25:29 al 34. Dice lo siguiente:  

Génesis 25:29-34 (RVR)  29 Y guisó Jacob un potaje; y volviendo Esaú del campo, cansado, 30 dijo a 

Jacob: Te ruego que me des a comer de ese guiso rojo, pues estoy muy cansado. Por tanto fue llamado 

su nombre Edom. 31 Y Jacob respondió: Véndeme en este día tu primogenitura. 32 Entonces dijo Esaú: 

He aquí yo me voy a morir; ¿para qué, pues, me servirá la primogenitura? 33 Y dijo Jacob: Júramelo en 

este día. Y él le juró, y vendió a Jacob su primogenitura. 34 Entonces Jacob dio a Esaú pan y del guisado 

de las lentejas; y él comió y bebió, y se levantó y se fue. así menospreció Esaú la primogenitura. 

➢ Así que es por eso que la Biblia todo el tiempo dice que despreció su primogenitura. Despreciada 

por placer temporal. Placer temporal, ¿verdad? 

Y por eso se destaca como un monumento para la iglesia y el camino cristiano. Él dijo entonces, pero 

Jacob dijo, júrame primero. Así que juró y se lo vendió, vendiendo su primogenitura a Jacob. Entonces 

Jacob le dio a Esaú algo de pan y algo de sopa de lentejas. Eso sería tu dengu, (sopa)¿verdad? ¿Es eso 

cierto? Eso es dengu (sopa). Ni siquiera era un cordero. Solo algo de sopa de lentejas. El diablo está 

comprando estas cosas ahora mismo de ti, del mundo ahora. Pero este es muy significativo. Sígueme 

hoy en día porque EL SEÑOR va a sacar su linaje de redención y eso es lo que importará para esta 

guerra, eso es lo que importará, dice. Entonces Jacob dio a Esaú pan y estofado de lentejas. Él comió y 

bebió, y luego se levantó y se fue. Así que Esaú despreció su primogenitura. 

El primer ministro israelí dijo: ¿Recuerda lo que hicimos ahora a los Amalecitas? Ahora, Génesis 17 

es muy clave. Solo estoy sentando una base para ti. Luego iré más profundo. Génesis 17 versículos 18 

y 21, verás la importancia de eso.  

Doctores principales, es bueno encontrarlos hoy. ¡Aleluya! Gracias por venir.  

Génesis 17, versículos 18 y 21, ÉL dice lo siguiente: 

Génesis 17:18-21 (RVR)  18 Y dijo Abraham a Dios: Ojalá Ismael viva delante de ti. 19 Respondió Dios: 

Ciertamente Sara tu mujer te dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Isaac; y confirmaré mi pacto con él 

como pacto perpetuo para sus descendientes después de él. 20 Y en cuanto a Ismael, también te he 

oído; he aquí que le bendeciré, y le haré fructificar y multiplicar mucho en gran manera; doce príncipes 

engendrará, y haré de él una gran nación. 21 Mas yo estableceré mi pacto con Isaac, el que Sara te dará 

a luz por este tiempo el año que viene. 22 Y acabó de hablar con él, y subió Dios de estar con Abraham. 

➢ Muy significativo. Ahí está subrayando la importancia de estar dentro del linaje del pacto de 

salvación de DIOS. Esto es lo que es, la gravedad. Dijo, está bien, puede pasar cualquier otra 

cosa, pero asegúrate de estar dentro del linaje del pacto de salvación de DIOS. Ahora mírame. 

Concéntrate en mí. El linaje del pacto de salvación de DIOS dice lo siguiente: Que EL DIOS 

TODOPODEROSO, EL SEÑOR estableció su pacto con Abraham, Isaac y Jacob, debido a 

eso. 

Así que incluso mientras el padre clamaba, por favor ayuda a Ismael, él dijo No, ayudaré. Pero mi pacto 

irá con Isaac. Así que entonces ves la importancia de lo que sucedió entre Jacob y Esaú. Ahora puedo 
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explicarte algunas cosas por qué dije recuerdas a los amalecitas después de este punto cuando ahora 

Jacob ha recibido la primogenitura de Esaú.  

Si lees el libro de Génesis 28, solo paso a paso tratando de abrirte a esto versículos 1 y 9. 

Génesis 28:1-9 (RVR) 1 Entonces Isaac llamó a Jacob, y lo bendijo, y le mandó diciendo: No tomes mujer 

de las hijas de Canaán. 2 Levántate, ve a Padan-aram, 3 Y el Dios omnipotente te bendiga, y te haga 

fructificar y te multiplique, hasta llegar a ser multitud de pueblos; 4 y te dé la bendición de Abraham, y a 

tu descendencia contigo, para que heredes la tierra en que moras, que Dios dio a Abraham. 5 Así envió 

Isaac a Jacob, el cual fue a Padan-aram, a Labán hijo de Betuel arameo, hermano de Rebeca madre de 

Jacob y de Esaú. 6 Y vio Esaú cómo Isaac había bendecido a Jacob, y le había enviado a Padan-aram, 

para tomar para sí mujer de allí; y que cuando le bendijo, le había mandado diciendo: No tomarás mujer 

de las hijas de Canaán; 7 y que Jacob había obedecido a su padre y a su madre, y se había ido a Padan-

aram. 8 vio asimismo Esaú que las hijas de Canaán parecían mal a Isaac su padre; 9 y se fue Esaú a 

Ismael, y tomó para sí por mujer a Mahalat, hija de Ismael hijo de Abraham, hermana de Nebaiot, además 

de sus otras mujeres. 

➢ Entonces, en ese punto, ¿por qué fue enviado? Porque había una amenaza. Había una amenaza 

el hermano quería matarlo porque había tomado su primogenitura.  

➢ Hay una amenaza. El hermano quiere matarlo. Te llevaste mi derecho de primogenitura. Ahora. 

El Pacto es de Abraham, Isaac y Jacob, y caemos desde Génesis 17 la importancia, la gravedad 

de asegurarte de estar dentro del linaje de la salvación, de la redención del pacto de la redención. 

¿Estamos juntos? Serio, Pero podría explicarte todo esto y luego traer lo que he querido compartir sobre 

el ministerio durante muchos años y por ahora en ese orden, en esa situación, Deuteronomio 21:15-17. 

Solo para abrir antes de que ahora te diga lo que necesito decir. ¡Aleluya! Deuteronomio capítulo 21. 

Pueblo bendecido 15 y 17. Él dice lo siguiente.  

Deuteronomio 21:15-17 (RVR) 15 Si un hombre tuviere dos mujeres, la una amada y la otra aborrecida, 

y la amada y la aborrecida le hubieren dado hijos, y el hijo primogénito fuere de la aborrecida; 16 en el 

día que hiciere heredar a sus hijos lo que tuviere, no podrá dar el derecho de primogenitura al hijo de la 

amada con preferencia al hijo de la aborrecida, que es el primogénito; 17 más al hijo de la aborrecida 

reconocerá como primogénito, para darle el doble de lo que correspondiere a cada uno de los demás; 

porque él es el principio de su vigor, y suyo es el derecho de la primogenitura. 

➢ Así que establece muy claramente y como ves, que Esaú sabía que le pertenecía. ¡Aleluya! Está 

mostrando los derechos, los beneficios de ser el primogénito  Se les da  doble porción. Así, 

que el resentimiento, la ira, la hostilidad, la guerra y simplemente llevándolos de vuelta a 

dónde comenzó toda esta situación de Gaza. Y entonces entenderás por qué, él ministro dijo 

recuerda a los amalecitas, recuerda a los amalecitas.  

Así, que ahora has visto que Jacob ha tomo de Esaú, y ahora hay hostilidad. Después, Jacob firmó un 

pacto de paz con Esaú. Se sentaron y acordaron que no se iban a matar por esto. No iban a Matarse el 

uno al otro por esta cosa, por honor. Ahora somos uno. No luchemos.  Pero cuando Benjamín Netanyahu 

ahora dijo, recuerda lo que hacemos a los Amalecitas. 

¿Quién es Amalec? 
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 Amalec es uno de los nietos de Esaú. Necesitaba traerlo para ti con un contexto completo debido a la 

condición de la iglesia, para que ahora entendamos esto ampliamente. 

Así, que Amalec era uno de los nietos de Esaú, y creció en esa casa, y creció con   toda la amargura de 

lo que estaba pasando allí, que esto debería haber tomado nuestro derecho. Esto debería haber tomado 

todo esto porque EL SEÑOR ahora vino con el pacto de redención, el pacto de salvación. El pacto DEL 

SEÑOR era el pacto con EL DIOS de Abraham, Isaac y Jacob. Ese es tu pacto de redención, salvación, 

y ahora no es Abraham, Isaac, Esau. Así que Amalec creció en la casa y tuvo todo este resentimiento de 

amargura y el dolor que sucedió en la casa de Esaú, mientras Esaú firmaba un tratado de paz. Acordó 

que haya paz entre él y Jacob. Pero este joven no perdonó.  

Y recuerda lo que se estableció. Lo leí hoy. Lo que se estableció en el pacto, ¿verdad? Y por lo tanto él 

quiso tomar la tierra que fue prometida por EL SEÑOR a Abraham. ¿Has escuchado la tierra?  Y el padre 

le dice tú vas a tomar la tierra que fue prometida a Abraham por EL SEÑOR, así que hay beneficios 

transgeneracionales. Así que la amargura en Amalec creció con el tiempo, se convirtió en hostilidad y 

violencia hasta el punto que de allí salieron   los Amalecitas. Ahora sabes, entiendes cuando dijo recuerda 

lo que hicimos a los amalecitas en ese lado, los amalecitas, han tenido una agenda.  

Su agenda siempre ha sido destruir a Israel y eliminarlo del mapa del mundo. Ahora comenzaste a 

comprender cómo es este mundo, porque ellos sabían cómo tomarían   la tierra y también estar en el 

linaje del pacto de la redención, incluso la tierra ahora. Así que el objetivo siempre es uno, borrar a Israel 

y eliminarlo completamente y quitarlo del mapa del mundo. ¡AY!, ¡AY! ¡AY! esto es serio. 

Así que ahora, la amargura, el dolor, la ira, el sentimiento de pérdida, de haber perdido especialmente su 

tierra, la Tierra diseñada por DIOS, entregada por DIOS. Esta amargura, esta guerra que ves, no comenzó 

ahora.  

Vamos a Éxodo 17, paso a paso. Hoy es el día en que necesito revelar algo más profundo sobre el 

Ministerio, y esta es la vía que he elegido para presentarlo. Sé que vamos a hablar de Menengai  pero 

por favor permíteme hacer esto. Esto es importante para ampliar tu comprensión para que entiendas 

dentro del contexto de las manifestaciones y todo lo que ocurrió en el ministerio, ¿dónde encaja en la 

escala mayor de las cosas? En el esquema más amplio, ¿verdad? 

Leemos juntos Éxodo 17 los versículos 8 al 16 dice lo siguiente:   Dice que los amalecitas que fueron 

derrotados destruidos. ¿Tiene subtítulo su Biblia? Así que ahora los encontramos. Los amalecitas. 

GUERRA CONTRA  AMALEC 

Recuerden lo que el primer ministro dijo:  recuerda lo que hicimos a los amalecitas. ¿Quiénes son 

entonces? He hecho una derivación para ti. Así que ahora puedes ver todo desde dónde empezó, 

¿verdad? Dicen ahora mira esto.  

Dice: Éxodo 17:8-16 (RVR)  8 Entonces vino Amalec y peleó contra Israel en Refidim. 9 Y dijo Moisés a 

Josué: Escógenos varones, y sal a pelear contra Amalec; mañana yo estaré sobre la cumbre del collado, 

y la vara de Dios en mi mano. 10 E hizo Josué como le dijo Moisés, peleando contra Amalec; y Moisés y 

Aarón y Hur subieron a la cumbre del collado. 11 Y sucedía que cuando alzaba Moisés su mano, Israel 

prevalecía; más cuando él bajaba su mano, prevalecía Amalec. 12 Y las manos de Moisés se cansaban; 

por lo que tomaron una piedra, y la pusieron debajo de él, y se sentó sobre ella; y Aarón y Hur sostenían 

sus manos, el uno de un lado y el otro de otro; así hubo en sus manos firmeza hasta que se puso el sol. 

13 Y Josué deshizo a Amalec y a su pueblo a filo de espada. 14 Y Jehová dijo a Moisés: Escribe esto 
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para memoria en un libro, y di a Josué que raeré del todo la memoria de Amalec de debajo del cielo. 15 

Y Moisés edificó un altar, y llamó su nombre Jehová-nisi; 16 y dijo: Por cuanto la mano de Amalec se 

levantó contra el trono de Jehová, Jehová tendrá guerra con Amalec de generación en generación.  

➢ Ya conoces esa guerra.  Recuerden la guerra cuando Moisés subía las manos y todos ganaban y 

después cuando se cansaba, ustedes conocen esa guerra. Todo el mundo conoce esta guerra, 

¿verdad? Así que el levantamiento de las manos. Así que ahora sabes la verdad que levantó las 

manos, ese levantar de las manos. Así que ahora los derrotaron y los aplastaron. Es que Israel 

acababa de salir muy debilitado, ¿verdad? Acabas de salir de la esclavitud.  

➢ Si me permites describirte algunos hechos aquí que quizás no veas, la formación era la siguiente. 

Hay un grupo atrás, un grupo en medio y un grupo al frente. Son tres grupos juntos pero 

divididos. Los de atrás eran mayormente ancianos y aquellos que tal vez estaban 

comprometidos por enfermedades. Así cuando el ataque vino desde atrás, puedes imaginar 

quiénes fueron asesinados. Sí, es muy doloroso, porque ellos son el tesoro, pero fueron 

asesinados, los débiles, inocentes, y entonces los amalecitas fueron destruidos.  Y eso fue el 

inicio, el principio. Justo desde el principio.  EL SEÑOR ahora ha ordenado a los Israelitas que 

deberían venir y tomar la tierra, y los amalecitas dijeron: no van a tomarla ¿Puedo repetir esto? 

EL SEÑOR ordenó, Ven y toma la tierra. Ahora eres una gran nación. Toma la tierra. Y los 

Amalecitas justo cuando ellos comienzan ese caminar, golpearon a los israelitas y mataron a unos 

tantos Israelitas. Y estaban tratando de detenerlos de ir a tomar la tierra prometida. Pueden 

comprender ahora como empiezan la guerra. La Tierra. 

. Avancemos paso a paso. Luego EL SEÑOR hace algunos anuncios. Si vas al versículo 16, si saltas al 

versículo 16: EL SEÑOR dice una vez que lo lea, dijo: Por cuanto la mano de Amalec se levantó contra 

el trono de Jehová, Jehová tendrá guerra con Amalec de generación en generación. 

EL hace esa declaración. Voy a diferentes declaraciones, y doy una declaración muy clave allí. EL 

SEÑOR, después de que los amalecitas fueron totalmente aplastados, el enemigo es derrotado. EL 

SEÑOR hace su declaración. Dice: Que el mismo SEÑOR, el mismo SEÑOR ahora luchará. ¿Contra 

quién? Los amalecitas. Pero, ¿puedo retroceder un poco? Aquí promete que incluso mientras avanzas, 

solo ten en cuenta que, de generación en generación, habrá un ataque por parte de los amalecitas. 

No olvides eso, que el día que olvides eso, estás acabado, eso es lo que está prometiendo. Está 

prometiendo una batalla perpetua con los amalecitas. Batalla perpetua en cada, literalmente cada 

generación.  

Significa que este enemigo va a estar alrededor toda tu vida, incluso de una generación a otra. Así 

que no lo olvides. ¿Está bien? leamos esto para mí entonces y veamos lo que dice allí sobre esta batalla. 

25 léelo conmigo. ¿Estamos juntos? ¡Aleluya!  

Quiero usar esto como un punto de entrada para traerte algo que he aprendido para compartir con la 

iglesia sobre esta misión de DIOS. Es muy oculto. Es muy interno. Es muy personal. Además, solo lo 

comparto con aquellos muy cercanos en proximidad, muy cercanos. Pero hoy he decidido hacer esto. 

Supongo que deberías mostrar a los doctores. Pero entonces parece que hemos sido puestos en vivo al 

aire por alguna razón. 

Así, que solo quiero compartirlo en casa sobre esta misión. Pero ahora hoy está fuera. Entonces, el libro 

de Deuteronomio, Deuteronomio 25, y luego estamos leyendo 17 y 19. 
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Deuteronomios 25:17-19 (RVR) 17 Acuérdate de lo que hizo Amalec contigo en el camino, cuando salías 

de Egipto; 18 de cómo te salió al encuentro en el camino, y te desbarató la retaguardia de todos los 

débiles que iban detrás de ti, cuando tú estabas cansado y trabajado; y no tuvo ningún temor de 

Dios. 19 Por tanto, cuando Jehová tu Dios te dé descanso de todos tus enemigos alrededor, en la tierra 

que Jehová tu Dios te da por heredad para que la poseas, borrarás la memoria de Amalec de debajo 

del cielo; no lo olvides. 

➢ Si lo olvidas, estás acabado, dice. No olvides esto. ¿Qué es eso? No te olvides de eso. Déjame 

abrirlo para ti para que entiendas lo que dice que no deberías olvidar, ¿verdad?  

Está diciendo Deuteronomio 25:17-19. Dice, recuerda que te atacaron, queriendo acabarte. Y luego dice 

cuando te den tu tierra ahora, dice que deberías salir y exterminarlos totalmente. ¿Dijo dejar a los niños? 

Sabes, esto es algo que a veces hará que tantas personas. Oh, ves, no quiero servir este tipo de DIOS. 

Este es un DIOS, es muy cruel donde debería matar a niños. No quiero ir allí, ¿verdad? EL SEÑOR dijo 

exterminarlos bajo el cielo, mi SEÑOR. Y luego dice no olvides esto. Así que las palabras claves que no 

quieres olvidar escucha esto para exterminar total déjame solo resaltar para ti dónde van a estar las áreas 

problemáticas. Puedes decir que estamos avanzando y vamos a entrar en el modernismo, ¿verdad? 

Entonces verás cuestiones de asuntos, ¿verdad? 

➢ Número 1, ÉL está diciendo que está prometiendo que mira, Jacob, mira, Israel, este enemigo 

estará aquí de generación en generación, ÉL dice. No olvides eso.  

➢ Número dos, este enemigo quiere borrarte del mapa del mundo. Por lo tanto, te doy autoridad 

para ir y hacer eso, exterminar a este enemigo de la faz de la tierra.  

Puedes imaginar que la gente dice ¿qué tipo de DIOS es ese? Su nombre es JEHOVÁ. Conozco su 

nombre. ¡Ay! Son declaraciones duras que pensarías, ¿verdad? Pero incluso JESÚS en el Nuevo 

Testamento dio algunas declaraciones duras, para aquellos que deliberadamente siguen pecando. Si 

después de haber recibido el conocimiento de la verdad, no queda más sacrificio para nosotros. Pero un 

fuego ardiente que consumirá a los enemigos de DIOS, los ha lanzado directamente al fuego eterno 

cuando nacieron de nuevo de este lado. Y luego ellos, mira. 

Mateo 13. Habla de separar el trigo de la paja para arrojar la paja al fuego. Así que EL SEÑOR JESÚS 

también pronunció palabras tan duras y exterminando. ¿Dijo conseguir el 20% de la paja? El resto se 

mezcla con el trigo ahora y toleraré unos pocos. ¡No para nada! Así que no es un fenómeno solo del 

Antiguo Testamento que te traigo. Te lo traigo hoy. Verás la relevancia de esto mientras estás aquí, 

mientras estás en este ministerio. Mi hijo, benditos hijos e hijas muy poderoso.  

Está diciendo no olvides que ellos vienen cada generación, cada año vienen por ti. Y debido a eso dice 

escucha esto ahora, está bien, una vez que estés listo. ÉL está diciendo, ÉL dice que el mismo SEÑOR 

lucharía contra los amalecitas. Por lo tanto, te recuerda un momento, ¿verdad? La tierra que vas a poseer 

no es como la tierra de Egipto a la que fuiste, donde ibas al Nilo, sacabas agua y la regabas con el pie, 

como un huerto de vegetales, jardín. Pero la tierra que vas a tomar posesión no tiene un río Nilo. Esa 

tierra es una tierra que EL SEÑOR TU DIOS ama mucho. Los ojos DEL SEÑOR tu DIOS están 

perpetua y constantemente sobre esa tierra. Y EL SEÑOR ha abierto el cielo sobre ella y traerá 

lluvia. Simplemente necesitas dormir con la manta blanca, y DIOS fácilmente regará los campos. 

No tienes que hacerlo con el pie, por pie, por pie, por pie. No tienes que hacer eso. ÉL prometió. 
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Por lo tanto, lo dijo, para que EL SEÑOR mantenga los cielos abiertos, teme AL SEÑOR tu DIOS. No 

adores a los ídolos de tus vecinos. Obedece AL SEÑOR. Obedece a Sus Siervos. Obedece a Sus 

Profetas. Teme YAHWEH, adóralo en santidad. Sé justo, ÉL dijo. Lo siguiente debe ser observado. ¿Te 

recuerda eso a esto? Porque entonces ÉL dijo, si no lo haces, cerrarás los cielos, ¿verdad? Pero aquí 

ahora está diciendo 

➢ Número 1 muy claramente que recuerda que los amalecitas siempre vendrán, en cada 

generación.  

➢ Número 2, que cuando vengan, EL SEÑOR DIOS lo ha hecho y lo hará. Hazlo. Ve y aplástalos, 

lucha contra ellos. 

¿Qué te dice eso sobre tus relaciones con EL SEÑOR que deben ser perfectas para que podamos 

luchar contra los amalecitas? Estás comenzando lentamente a entender a dónde va a encajar el 

ministerio, ¿verdad? ¿Por qué la profecía es así? está Diciendo: 

➢ Número 1 que debes estar bien con EL SEÑOR para que cuando vengan, el mismo SEÑOR, 

DIOS los atacará y los destruirá, ¿verdad? 

➢ Número 2   Él Dice, no olvides que vendrán cada año y cuando vengan cada año, no olvides 

también que es EL SEÑOR es quien puede luchar contra ellos.  

Ahora bien, hubo un problema el 7 de octubre, Sí, la prosperidad, sí, el modernismo. Las armas nucleares 

están en el Centro Nuclear de Soreq y las armas nucleares en el Centro Nuclear de Dimona. Las conozco. 

Las brigadas Golani, las unidades Sharp Alpha, el Mossad, el Shin Bet, el Shabak, todas esas son redes 

de inteligencia de lo último y los satélites, las vallas inteligentes con drones. Sí, las caras inteligentes 

donde si solo tocas así, la torre de la ametralladora te ha visto y puede eliminarte. Caras inteligentes. 

Fronteras inteligentes, dibujando el satélite desde el espacio hasta ver la frontera. El movimiento, los 

detectores de movimiento infrarrojo.  La economía: en Tel Aviv está el mayor intercambio de diamantes 

del mundo. Y también el oro, la economía israelí es una de las mejores del mundo. 

Hasta querían que el gobernador del Banco Central de Israel fuera el presidente ¿de qué?, director del 

Banco Mundial. Pero él se negó a decir no, no, no. Porque dijeron la manera en que hizo esa economía. 

Los centros médicos, Centro Médico Hadasa, presidentes van para tratamiento. Tienen, universidades 

allí. Tienen también universidades en Tel Aviv, Be’er Sheva. Esos son centros muy altos de excelencia 

de primer nivel. Sabes que los centros médicos tienen tecnología de punta, de última generación en 

cirugías y trasplantes y guardia. Son los mejores del mundo. La economía es alta. El ejército es alto. Las 

armas son afiladas, el entrenamiento es afilado, y luego empiezas a depender de ti mismo. 

Empiezas a depender de ti mismo. Sí, porque, dijo que no se olvide que EL SEÑOR ha venido, pero es 

EL SEÑOR quien los combatirá. Ellos lo olvidaron, el mundo entero se quedó impactado. ¿Verdad? 

Simplemente atravesando la valla, ¿verdad? Algunos de ellos volando con algo cómico. Pareces una 

película, una motocicleta y algunos están volando en algo que impulsa y dos personas arriba con el 

paracaídas. Esos paracaidistas, normalmente cuando están de pie, simplemente, no los golpeas, solo 

golpeas el propio paracaídas y con éxito y de forma plana. 

También motocicletas, puedes simplemente correr, ir y bloquearlas. Está bien, no pasas, no estás 

pasando con la gente, ¡hey! ÉL dice. No lo olvides nunca. Recuerda que EL SEÑOR DIOS estará 

combatiendo a los amalecitas de generación en generación. Muchos. Siempre vendrán, pero EL 

SEÑOR los combatirá. 
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Olvidaron, y se convirtió en una tragedia. Solo quiero poner un pequeño ejemplo aquí. Por qué se convirtió 

en una tragedia. ¿Recuerdas cuando el rey Saúl fue instruido por EL SEÑOR, ve y ataca a los amalecitas 

¿Y qué hacer? Acabar con todos ellos. No dejes un bebé, mi SEÑOR ni siquiera una vaca o un gato. 

¿Qué hizo? Destruyó a todos, pero dejó a Agad, su rey. Vamos a repasarlo ¿Ves dónde está todo esto? 

Para que luego llegue a nosotros. Ahora el ministerio, ¿verdad? 

Primer libro de Samuel, capítulo 15. ¡Ay! Esto es serio, Para que puedas entender mejor ahora. El 

contexto bíblico, porque di la profecía de esta guerra para que ahora lo entiendas. Oh, ¿cuál es la 

importancia de esta guerra? El libro de Samuel, una vez que estés allí.  

Primera de Samuel, capítulo 15:1-10. 

SAÚL DESOBEDECE Y ES DESECHADO 

1 Samuel 15:1-10 (RVR) 1 Después Samuel dijo a Saúl: Jehová me envió a que te ungiese por rey sobre 

su pueblo Israel; ahora, pues, está atento a las palabras de Jehová.  

➢ ¿Sabes, has notado una cosa, que los profetas de DIOS siempre hablan como externos? De esa 

manera también son independientes, sí. Y pueden entregar el mensaje. Y ¿dicen "nuestro pueblo", 

"nuestro pueblo"? Para nada. Dicen "sobre su pueblo", EL SEÑOR nos envió a decirles que lo 

unjan sobre su pueblo. 

Los profetas de DIOS siempre vienen desde fuera, desde fuera total. Eso es importante. ¿Captas eso? 

No son parte de ustedes. Para nada, nuestro profeta. Para nada, en absoluto. Ni siquiera puedes 

trivializarlos. Eso sería una tragedia, una tragedia de por vida y una tragedia eterna. Entonces ves, yo 

soy el que EL SEÑOR envió para ungirte como rey sobre su pueblo. Así que siempre están en el eje del 

lado DEL SEÑOR, ¿sabes? Pero has visto eso porque tienes uno caminando aquí, ¿verdad?  

Así que escucha ahora el mensaje DEL SEÑOR. Esto es lo que dice EL SEÑOR TODOPODEROSO.  

VERSÍCULO 2-3:  2 Así ha dicho Jehová de los ejércitos: Yo castigaré lo que hizo Amalec a Israel al 

oponérsele en el camino cuando subía de Egipto. 3 Ve, pues, y hiere a Amalec, y destruye todo lo que 

tiene, y no te apiades de él; mata a hombres, mujeres, niños, y aun los de pecho, vacas, ovejas, camellos 

y asnos.  

➢ ¡Wow! Vives en un mundo moderno de derechos humanos, así que puedes imaginar cómo 

resuena esta declaración. ¿Estamos juntos? Incluso dirían, ¿qué tipo de DIOS es ese? ¿Qué DIOS 

es ese? Digo, conozco su nombre, es JEHOVÁ, mi amigo. ÉL es EL DIOS de Israel, EL DIOS del 

cielo, EL ÚNICO DIOS.  

Así que a veces dicen, no quiero adorar a un DIOS tan cruel. Dices, incluso los bebés que están mamando 

el pecho de su madre y los masacran con la espada. Mi SEÑOR, incluso a ti. Es fácil decir, oh, ves, oh 

sí, tenemos. Qué dijo, EL SEÑOR 

Pero ahora, si piensas en eso, entonces comienzas a decir, ¡oye, qué acto también es tomar al bebé del 

pecho de la madre y degollarlo, cortarle el cuello!, dijo. Mata a todos, no dejes a ninguno, incluso los 

animales, los gatos y los perros, no dejes ni siquiera a las gallinas. Mátalos a todos y no saques nada. 

EL SEÑOR quiere aplastar y acabar con los amalecitas. ¡Ay, ay, ay!, esta es una batalla, ¿verdad? Es 

una guerra con Israel, ¿verdad? 
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VERSÍCULO 4: Saúl, pues, convocó al pueblo y les pasó revista en Telaim, doscientos mil de a pie, y 

diez mil hombres de Judá. 5 Y viniendo Saúl a la ciudad de Amalec, puso emboscada en el valle. 6 Y dijo 

Saúl a los ceneos: Idos, apartaos y salid de entre los de Amalec, para que no os destruya juntamente con 

ellos; porque vosotros mostrasteis misericordia a todos los hijos de Israel, cuando subían de Egipto. Y se 

apartaron los ceneos de entre los hijos de Amalec. 7 Y Saúl derrotó a los amalecitas desde Havila hasta 

llegar a Shur, que está al oriente de Egipto. 8 Y tomó vivo a Agag rey de Amalec, pero a todo el pueblo 

mató a filo de espada. 9 Y Saúl y el pueblo perdonaron a Agag, y a lo mejor de las ovejas y del ganado 

mayor, de los animales engordados, de los carneros y de todo lo bueno, y no lo quisieron destruir; mas 

todo lo que era vil y despreciable destruyeron. 10 Y vino palabra de Jehová a Samuel, diciendo: 

Quítense del camino para que no los mate junto con ellos. Aléjense, mi espada podría alcanzarlos. Está 

diciendo que cualquiera que no esté involucrado, simplemente se mantenga alejado antes de que llegue 

, porque no quiero que esto te alcance, que te atrape en ello. EL SEÑOR envió para que fueran a matar.  

Incluso bebés arrancados del pecho de la madre y atravesados por la espada. Eso es EL SEÑOR 

JEHOVÁ hablando, mi SEÑOR, ¡ay, ay, ay! 

versículo cuatro. Saúl, pues, convocó al pueblo y les pasó revista en Telaim, doscientos mil de a pie, y 

diez mil hombres de Judá. 5  Y viniendo Saúl a la ciudad de Amalec, puso emboscada en el valle. 6 Y 

dijo Saúl a los ceneos: Idos, apartaos y salid de entre los de Amalec, para que no os destruya juntamente 

con ellos; porque vosotros mostrasteis misericordia a todos los hijos de Israel, cuando subían de Egipto. 

Y se apartaron los ceneos de entre los hijos de Amalec. 7 Y Saúl derrotó a los amalecitas desde Havila 

hasta llegar a Shur, que está al oriente de Egipto. 8 Y tomó vivo a Agag rey de Amalec, pero a todo el 

pueblo mató a filo de espada. 

¿Puedes imaginar empacar tus maletas? Tendrías que salir de ese espacio, es decir, tuka waka pale, 

levántate temprano, dijo. Un baño de sangre, de hecho, es la primera. 

Versículo 7: Y Saúl derrotó a los amalecitas desde Havila hasta llegar a Shur, que está al oriente de 

Egipto. 8 Y tomó vivo a Agag rey de Amalec, pero a todo el pueblo mató a filo de espada. 9 Y Saúl y el 

pueblo perdonaron a Agag, y a lo mejor de las ovejas y del ganado mayor, de los animales engordados, 

de los carneros y de todo lo bueno, y no lo quisieron destruir; mas todo lo que era vil y despreciable 

destruyeron. 10 Y vino palabra de Jehová a Samuel, diciendo: 11 Me pesa haber puesto por rey a Saúl, 

porque se ha vuelto de en pos de mí, y no ha cumplido mis palabras. Y se apesadumbró Samuel, y clamó 

a Jehová toda aquella noche. 12 Madrugó luego Samuel para ir a encontrar a Saúl por la mañana; y fue 

dado aviso a Samuel, diciendo: Saúl ha venido a Carmel, y he aquí se levantó un monumento, y dio la 

vuelta, y pasó adelante y descendió a Gilgal. 13 Vino, pues, Samuel a Saúl, y Saúl le dijo: Bendito seas 

tú de Jehová; yo he cumplido la palabra de Jehová. 14 Samuel entonces dijo: ¿Pues qué balido de ovejas 

y bramido de vacas es este que yo oigo con mis oídos? 

➢ Como si el profeta fuera ciego, porque dese cuenta que nosotros los profetas, muchas veces 

llegamos a ver todo, es sorprendente. Todo. Déjame decirte una cosa. También es abrumador 

porque muchas veces llego a saber lo que la gente está pensando también; y se vestirá así. Se 

vestirá de esa manera. Increíble. 

14 Samuel entonces dijo: ¿Pues qué balido de ovejas y bramido de vacas es este que yo oigo con mis 

oidos? 15 Y Saúl respondió: De Amalec los han traído; porque el pueblo perdonó lo mejor de las ovejas 

y de las vacas, para sacrificarlas a Jehová tu Dios, pero lo demás lo destruimos. 16 Entonces dijo Samuel 

a Saúl: Déjame declararte lo que Jehová me ha dicho esta noche. Y él le respondió: Di. 17 Y dijo Samuel: 
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Aunque eras pequeño en tus propios ojos, ¿no has sido hecho jefe de las tribus de Israel, y Jehová te ha 

ungido por rey sobre Israel? 18 Y Jehová te envió en misión y dijo: Ve, destruye a los pecadores de 

Amalec, y hazles guerra hasta que los acabes. 19 ¿Por qué, pues, no has oído la voz de Jehová, 

sino que vuelto al botín has hecho lo malo ante los ojos de Jehová? 20 Y Saúl respondió a Samuel: 

Antes bien he obedecido la voz de Jehová, y fui a la misión que Jehová me envió, y he traído a Agag rey 

de Amalec, y he destruido a los amalecitas. 

➢ Pueden darse cuenta, como la gente argumenta con EL SEÑOR. Cuando ves a alguien discutir 

con los profetas de esta naturaleza, entonces siempre sabes, oh oh, eso no va a terminar bien, lo 

sabes, el lago de fuego, terminará muy mal. ÉL no sabe que EL SEÑOR mismo ha hablado. 

¡Aleluya!  

Así que ahora está argumentando con EL SEÑOR, ¿verdad? Y está diciendo, en el Versículo 20:  Saúl 

respondió a Samuel: Antes bien he obedecido la voz de Jehová, y fui a la misión que Jehová me envió, y 

he traído a Agag rey de Amalec, y he destruido a los amalecitas. 

El diablo es un mentiroso. También te hace confesar ahora. Te hace parecer un tonto. Estás diciendo que 

terminaste todo, y también te hace decir lo que hiciste mal, como si estuviera bien. Así que intentas 

justificar el mal. Cuando ves a alguien intentar justificar el mal, sabes que hay un gran problema. No 

terminará bien. Está tratando de justificarse y no se da cuenta que el diablo lo hace parecer tonto ante 

EL SEÑOR al decir que traje de vuelta a Agag, su rey. Ahí es exactamente dónde está la contención, 

donde hay un problema, ¿verdad? Y exterminé por completo a los amalecitas y traje de vuelta a Agag, 

su rey. 

Versiculo 21 Mas el pueblo tomó del botín ovejas y vacas, las primicias del anatema, para ofrecer 

sacrificios a Jehová tu Dios en Gilgal.  22 Y Samuel dijo: ¿Se complace Jehová tanto en los holocaustos 

y víctimas, como en que se obedezca a las palabras de Jehová? Ciertamente el obedecer es mejor que 

los sacrificios, y el prestar atención que la grosura de los carneros. 23 Porque como pecado de adivinación 

es la rebelión, y como ídolos e idolatría la obstinación. Por cuanto tú desechaste la palabra de Jehová, él 

también te ha desechado para que no seas rey. 

➢ Así que ves eso. Así que cuando él discutió, EL SEÑOR dijo que lo había rechazado. Sí, está 

hecho. Así que no hay conversación contigo. Simplemente lo cerró. Así que lo apartó. Una vez 

que intentas justificar, ya estás acabado. EL SEÑOR ha terminado contigo.  

 Versículo 24 Entonces Saúl dijo a Samuel: Yo he pecado; pues he quebrantado el mandamiento de 

Jehová y tus palabras, porque temí al pueblo y consentí a la voz de ellos. Perdona, pues, ahora mi pecado. 

25 y vuelve conmigo para que adore a Jehová. Y Samuel respondió a Saúl: No volveré contigo; porque 

desechaste la palabra de Jehová, y Jehová te ha desechado para que no seas rey sobre Israel. 26 Y 

Samuel respondió a Saúl: No volveré contigo; porque desechaste la palabra de Jehová, y Jehová te ha 

desechado para que no seas rey sobre Israel.  

Entonces Saúl dijo: He visto que he violado el mandamiento DEL SEÑOR y tus instrucciones. De repente 

ahora entendemos que la instrucción del profeta es la instrucción DEL SEÑOR, el mandato DEL 

SEÑOR. De hecho, es un mandato, de repente la palabra es demasiado tarde. 

Y luego dijo: Ahora te ruego, perdona mi pecado y vuelve conmigo, vuelve conmigo para que pueda 

adorar AL SEÑOR. Entonces, cuando regreses, la gente pensará que tienes favor, ¿verdad? Porque 

cuando se te ve con la propiedad de DIOS, eso significa: "Oh no, ese tiene favor con EL SEÑOR".  Así 
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que dirás: "Regresa conmigo para que mi gente me vea contigo", pero ya estaba hecho.  Pero Samuel le 

dijo:  

Versículo 26: Y Samuel respondió a Saúl: No volveré contigo; porque desechaste la palabra de Jehová, 

y Jehová te ha desechado para que no seas rey sobre Israel. 27 Y volviéndose Samuel para irse, él se 

asió de la punta de su manto, y este se rasgó. 28  Entonces  Samuel le dijo: Jehová ha rasgado hoy de ti 

el reino de Israel, y lo ha dado a un prójimo tuyo mejor que tú. 

Esto es serio. ¿Por qué he mencionado esto? Doctores y practicantes médicos y obispos, obispos 

principales. ¿Por qué has mencionado esto? Porque la instrucción era simple. Ve y aniquila por 

completo a los amalecitas. Pero encontramos que él ha salvado a un rey llamado Agag. Eso va a ser 

un problema. Uno muy grande, que será un problema serio que determinará la vida y la muerte. Muy 

serio, bendecido pueblo. 

Y así de nuevo, David también en el primer libro de Samuel, capítulo 30. ¿Puedes enfocarte en mí por un 

momento? David también se enfrenta a este problema justo antes de convertirse en rey. Tiene que luchar 

contra los amalecitas. ¿Recuerdas cuando vinieron a Ziclag? Leeré incluso para aquellos que no 

conocen. Así lo entenderán correctamente. Vinieron y descubrieron que los amalecitas habían 

atacado y matado y tomado como rehenes a mujeres, niños y otros hombres, como una réplica 

real de lo que ves, ¿en dónde? en Gaza. Después de eso. Ahora traeré el ministerio. ¡Aleluya! 

¿Alguien está aprendiendo algo? Porque pensé que debería contextualizar para ti lo que ves en las 

noticias. Entonces estás diciendo lo siguiente: Nuevamente, primer libro de Samuel, capítulo 30. 

Entonces, primero que nada, ves que nuestro DIOS ha sido desobedecido antes de ir a cualquier otro 

lado. Solo eso fue desobediencia AL SEÑOR y una desobediencia mortal. 

Vamos directamente al libro de Ester, capítulo 3, antes de llegar al primer libro de Samuel, ¿de acuerdo? 

¿Alguien lo ha visto? Una vez que lo veas, simplemente léelo. 

Una vez que lo veas, hazlo, léelo. Por lo tanto, esto es para leer después del capítulo 3, a partir del 

versículo 1, simplemente veamos esto. ¿Puedo leer? Él dice: 

El complot de Amán para destruir a los judíos,  

Nuevamente otro momento en el que quieren desaparecer terriblemente a Jacob. La Casa de Jacob 

quieren masacrarlos a todos y terminar con todos y borrarlos del mapa del mundo. Esta ocasión se 

celebra como Purim, Purim. Recuerda eso. 

Y esto está sucediendo ahora en Irán, así que estarás familiarizado con Ahmadinejad, cuyas noticias 

puedes ver en tu pantalla ahora mismo. ¡Aleluya ¡Quieren borrarlos del mapa! Así es en el libro de Ester, 

esto está sucediendo en ninguna parte más que en Irán. ¿Puedes seguirme con esto, en este caso? 

¿Podemos analizar esto primero antes de ir a Irán? Las noticias, ves que el líder iraní llama a los líderes 

de Irán. El llamado del líder de Irán para aniquilar y borrar a Israel provoca furia. Él dice borrar a Israel 

del mapa. 

El líder iraní dice que Israel debería ser borrado del mapa. Antes de ir a las noticias que ves en la pantalla, 

vamos a leer el capítulo 3 de Ester, verso 1, para que entiendas el error fatal. DIOS siempre sabe lo que 

es mejor para ti. Siempre me preocupo por las personas que discuten con las instrucciones de 

DIOS, porque aquel que te creó sabe lo que es mejor para ti y te está diciendo que esto es lo mejor 
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para ti. Y tú dices que no, estás discutiendo, justificando, tu causa, tu dirección. Solo puedes 

terminar en el lago de fuego. Es muy serio ahora mismo, dice.  

Esther 3:1 (RVR) Después de estas cosas el rey Asuero engrandeció a Amán hijo de Hamedata agagueo, 

y lo honró, y puso su silla sobre todos los príncipes que estaban con él.  

➢ Fue un error fatal. El agagueo, ahora de la línea de Agag, los descendientes de Agag, si lo hubiera 

matado, se habría acabado. 

Y él dice, veamos lo que hace este Amán. Esto está sucediendo en Irán. Su padre es Hamedata, el 

agagueo y el rey elevó a Amán, dándole un asiento de honor más alto que el de todos los otros nobles. 

Versículo 2: Y todos los siervos del rey que estaban a la puerta del rey se arrodillaban y se inclinaban 

ante Amán, porque así lo había mandado el rey; pero Mardoqueo ni se arrodillaba ni se humillaba. 3 Y 

los siervos del rey que estaban a la puerta preguntaron a Mardoqueo: ¿Por qué traspasas el mandamiento 

del rey? 4 Aconteció que hablándole cada día de esta manera, y no escuchándolos él, lo denunciaron a 

Amán, para ver si Mardoqueo se mantendría firme en su dicho; porque ya él les había declarado que era 

judío. 5 Y vio Amán que Mardoqueo ni se arrodillaba ni se humillaba delante de él; y se llenó de ira. 6 

Pero tuvo en poco poner mano en Mardoqueo solamente, pues ya le habían declarado cuál era el pueblo 

de Mardoqueo; y procuró Amán destruir a todos los judíos que había en el reino de Asuero, al pueblo de 

Mardoqueo. 

Sin embargo, al enterarse de que Mardoqueo era judío, Amán decidió no solo matar a Mardoqueo. En su 

lugar, Amán buscó una forma de destruir a todo el pueblo de Mardoqueo. Decidieron hacerlo en todo el 

reino de Susa para eliminarlos, incluso a los niños y a los lactantes de pecho. Esto es serio. Y así sucede 

y de nuevo, es por eso que estoy mencionando esto, para que entiendas el peligro, el gran error de salvar 

a Agag mantenerlo con vida. Se vuelve en tu contra, y eso es lo que te morderá si ves una serpiente en 

la casa y no la matas, dijo. Oh no, está en algún lugar, creo que está debajo de la mesa. Te morderá. Si 

no hoy, será esta noche o mañana. ¡Ay! Y así ves lo mismo de nuevo.  

Ahora estamos en Ziclag. Hay una situación allí. Los amalecitas han venido, han tomado mujeres, han 

tomado niños, han tomado a otras personas como rehenes. Y ahora David, en estado de asombro, ve 

que la gente se vuelve en su contra, ¿verdad? Y se pregunta, ¿qué pasa con las esposas y los niños? 

Luego va a buscar la fuerza. Va ante EL SEÑOR y clama AL SEÑOR, ¿qué debo hacer? EL SEÑOR le 

dice que los siga, que los encontrará y los traerá de vuelta. ¡Aleluya! 

Así que hora quiero decir lo siguiente. La misma agenda de los agaguitas, para destruir a Israel por 

completo y borrarlo del mapa. Eliminarlo del mapa. De hecho, en Nueva York, el presidente Ahmadinejad 

dice que Israel debe ser eliminado. ¡Ay! Con el tiempo, a medida que los pueblos y las poblaciones se 

movían y así sucesivamente, y diferentes grupos llegaban a Gaza, por ejemplo, algunos grupos diferentes 

de Turquía, diferentes de los Balcanes y de otros lugares, todos los grupos que conforman la población 

allí, con el tiempo, a medida que pasaba el tiempo.  Te das cuenta que esta misma agenda se convirtió 

en un contagio global en la tierra. Esta misma agenda de borrarlo, se convirtió en un contagio global y 

ahora mismo, donde nos encontramos o donde estamos parados, es la palabra correcta. En este 

momento estamos enfrentando un antisemitismo que se ha levantado a nivel global. Pero no tomes esto 

a la ligera. Esto es serio. Él dijo que DIOS los borraría, el señor JEHOVÁ. 

Y Entonces ahora pueden darse cuenta,  porque salvaron la vida de Agar  y llegó  allí la tribu de Agag y 

se convirtieron en una nación  , entonces ahora esta agenda de borrarlos del mapa se ha convertido en 
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algo serio, ha infectado el globo, ya  no se trata   solo  amalecitas ,  los Isis también están en eso, los 

Maya shalini o lo que sea, Al Qaeda también están en eso. Boko Haram, Al Shabaab. 

Al  mismo tiempo lo que voy a manejar es más crítico, donde verás ahora por qué EL SEÑOR me ha 

traído aquí a la tierra. Estoy a punto de abordar esto hoy. Muy delicado. Lo he guardado durante 20 años. 

Entonces también verás que se ha extendido también a los cristianos, en la nación cristiana más grande 

de toda la tierra, donde se llevó a cabo la reforma. 

Mi SEÑOR, el líder Martín estaba en Alemania, resultó también atacado y perseguido. El propósito era, 

si miras sus manuscritos, el propósito era eliminar, una vigilancia. Si miras sus manuscritos, la intención 

era eliminar. Eso es lo que los amalecitas estaban diciendo.  Así que la misma agenda ahora se ha 

extendido.  

Ahora ves manifestaciones. En Sídney, Australia, en la ciudad de Nueva York, Washington, París y 

Londres. Todos dicen no, no, ellos son el problema. Tenemos que deshacernos de ellos. ¡Ay! Esta misma 

agenda, el contagio que causó con los amalecitas, ahora es global. Encuentras al líder brasileño hablando 

así, ¿entiendes? Sí, trata de equipararlo con el Holocausto, mi SEÑOR. Y sin embargo, es Israel el que 

fue atacado y los niños fueron sometidos a esto, las mujeres fueron violadas, mi SEÑOR. ¡Ay! 

Esto es serio. Solo concéntrate en mí. EL dice, esa misma agenda de Eliminar se ha extendido 

globalmente y eso significa que ahora estamos mirando lo que es la tribulación.  

Voy a ir paso a paso. Solo permíteme. La nación cristiana más grande de la tierra, Alemania, donde 

Martín Lutero hizo una reforma, fue exterminada allí, sus tesis, sus manuscritos están allí. Incluso los 

cristianos ahora se volvieron y masacraron a los judíos, diciendo queremos eliminarlos. ¡Ay, ay, ay!, te 

explicaré por qué EL SEÑOR nos ha enviado, ¿de acuerdo? Pronto.  

Oye, mira a tu alrededor ahora. Todos están manifestando, manifestando. Son ellos el problema del 

mundo. ¡Ay! Retirando embajadores. ¿Qué? Todo. ¿Verdad? Los casos se están llevando a cabo en la 

CIJ. Desconectaron la Corte de Justicia, ¿verdad? Sí. 

¿Cómo puede responder usted, cuando su mismo pueblo es asesinado? Es ilegal que te defiendas 

a ti mismo. ¡Ay! Paso a paso. Así que ahora quiero introducir lentamente el papel de este Ministerio en 

ese escenario que ha sido bien pintado. El retrato ahora está claro, ¿no es así. Ahora la pintura es muy 

clara, ¿verdad? Entonces, ¿dónde el ministerio encaja ahora? Y así, paso a paso ahora.   
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Enseñanza 

https://www.youtube.com/live/Ivnj8UMbcBo?si=Fv2Fqke3fveSXbm_ 

Transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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